
Egregio Sindaco,

venuto a conoscenza dell'iniziativa all'interno del Suo comune di creare due linee per separare 
signore e signori rom dagli altri utenti della compagnia dei trasporti, mi chiedo perché abbia scelto 
questa soluzione invece di approntare servizi di mediazione e di dialogo: servizi che immagino il 
Suo comune voglia prevedere come buona prassi di convivenza.

In attesa di un Suo gentile riscontro, porgo cordiali saluti,
Alan Pona

Associazione CIDI Prato, Associazione "Straniamenti" 


